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Nooosos EMENTA: REFORÇANDO REQUEIRO PELA
SEGUNDA VEZ PARA RECAPEAMENTO NA RUA
SIDNEY ADRIANO MARTINS EM TODA
EXTENSÃO - BAIRRO JARDIM JOSÉ SAMPAIO
- (PRDT.2020 6 835 0) ESTA CHEIO DE
PEDRAS PREJUDICANDO OS MORADORES.

SENHOR PRESIDENTE,

Consuderando que recebemos inúmeras reclamações de moradores &

usuános, daquela região, acerca dos buracos existentes na Rua dtada;

Considerando que os buracos podem causar acndentes & prejuízos para os
moradores de nossa odade;

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regimental e observadas
formahdades legals, que seja oflcwado o chefe do executivo Municipal, para que
encaminhe 50 Setor responsáva da Prefemura Municípaw de Ribeirão Preto
(INFRAESTRUTURA) RECAPEAMENTO NA RUA SIDNEY ADRIANO
MARTINS EM TODA EXTENSÃO - BAIRRO JARDIM JOSÉ SAMPAIO —

(PROTJOID 6 836 O) ESTA CHEIO DE PEDRAS PREJUDICANDO OS
MORADORES.

Em conformídade com o artxgo Bº Ninha “b" da Len Orgânica do Município
de Ribeirão Preto.

5815 das Sessões, 27 de Julhu de 2020.
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